

Medienstelle
media@bls.ch
Telefon +41 58 327 29 55

Ad-hoc-Medienmitteilung
Bern, 24. Juni 2019

Ad-hoc-Mitteilung

BLS-Geschäftsleitung: Thomas Stupp wird neuer Leiter Bahnproduktion

Der Verwaltungsrat der BLS AG hat Thomas Stupp zum neuen Leiter des Bereichs Bahnproduktion gewählt. Stupp tritt die Nachfolge von Peter Fankhauser an, der die BLS AG im Frühling nach 13 Jahren verlassen hat.

Thomas Stupp stieg 2008 als Leiter Bahn bei der BLS AG ein, wo er für den Betrieb der S-Bahn, der RegioExpress- und Regionallinien sowie des Autoverlads verantwortlich war. Anschliessend leitete er während rund einem Jahr den Bereich Personenverkehr ad interim, bevor er 2011 Leiter Kapazitätsplanung und Flottenmanagements im neu geschaffenen Bereich Bahnproduktion wurde und die Stellvertretung für dessen Leitung übernahm.

Bevor er zur BLS stiess, war der studierte Bau-Ingenieur ETH zehn Jahre bei CityNightLine CNL AG, Zürich und DB AutoZug GmbH, Dortmund in verschiedenen Funktionen tätig. Davor arbeitete Thomas Stupp bei der EMPA Dübendorf im Bereich Akustik und Lärmbekämpfung. Thomas Stupp ist 51 Jahre alt und wohnt mit Frau und drei Kindern in Bützberg BE.

Der Verwaltungsrat der BLS AG hat ihn nun als Leiter Bahnproduktion und Mitglied der Geschäftsleitung gewählt. Die Bahnproduktion mit rund 1'600 Mitarbeitenden, stellt die Beschaffung, den Betrieb und die Instandhaltung sämtlicher Züge sowie den Einsatz der Reisebegleiter und des Lokpersonals sicher.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung gratulieren Thomas Stupp zu seiner Wahl und freuen sich auf die Zusammenarbeit.

BLS AG in Kürze

Die BLS gehört zu den grössten Verkehrsunternehmen der Schweiz. In unserem Kerngeschäft Bahn betreiben wir Linien im Pendler- und im Freizeitverkehr und unterhalten ein 420 Kilometer langes Eisenbahnnetz. Daneben vereinen wir unter unserem Dach Busbetrieb, Autoverlad, Schiffsbetrieb und Güterverkehr. Mit diesem breiten Angebot gestalten wir Mobilität in unserem Einzugsgebiet bedeutend mit: Die BLS verbindet Menschen, Regionen und Orte.

Im Jahr 2018 waren 66,3 Millionen Fahrgäste in den Zügen und Bussen und auf den Schiffen der BLS unterwegs. Weitere Kennzahlen finden Sie online unter [geschaeftsbericht.bls.ch](https://www.bls.ch/geschaeftsbericht).